

## Buscan aumentar desarrollo de tecnología (Reforma 09/08/13)

Buscan aumentar desarrollo de tecnología (Reforma 09/08/13) Por Luis Durán/Enviado Nuevo Vallarta México (09 agosto 2013).- Aunque Jalisco se destaca en la industria de las Tecnologías de la Información (TI), hace falta que el Estado se convierta en creador y no sólo importador de este sector, indicó Jaime Reyes Robles, titular de la Secretaría de Innovación de Ciencia y Tecnología. Durante su participación en el 18 Congreso de la Industria de la Alta Tecnología, organizado por la Cámara Nacional de la Industria de la Electrónica, de Telecomunicaciones y Tecnologías de la Información (Canieti), el funcionario afirmó que una de las metas a futuro es que la entidad genere tecnología. "Tenemos que desarrollar nuestra propia tecnología para atraer inversiones, para generar talento", aseguró. Reyes Robles presentó la ponencia "Presentación de Programas de Desarrollo, Gobierno de Jalisco", en la cual mencionó que parte de esta meta es que Jalisco sea creador y atraiga talento tecnológico. El funcionario estatal agregó que la idea de la actual Administración es consolidar al Estado como el principal jugador de la industria de TI. Para ello, parte fundamental será la inversión que se destinará en los próximos años; de hecho, para 2014 se planea que en total se inviertan alrededor de 3 mil 800 millones de pesos, entre la industria, Gobierno y academia, en materia de TI. Aunque la meta para 2019 es alcanzar los 8 mil 103 millones de pesos en inversiones en la industria. En la misma ponencia, el titular de la Secretaría de Desarrollo Económico, José Palacios Jiménez, presentó a los asistentes las bondades de Jalisco para la atracción de inversiones, entre ellos, su ubicación, cercanía con Manzanillo y su infraestructura con dos aeropuertos internacionales. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo